

GUADALAJARA, JAL., Lunes 22 de Abril de 1991

EL OCCIDENTAL

El Grupo Neo Danza Produce sus Obras

Por Ana Rosa LUVIAN DIAZ

A escasos doce meses de haberse integrado el Ballet Teatro Independiente Neo Danza, se ha presentado en medio centenar de ocasiones, con 23 estrenos, producciones de ellos mismos, afirmó Antonio González, director del grupo.

Lo anterior, durante la entrevista que concedió a **EL OCCIDENTAL**, en la que asentó que es un grupo independiente, sin embargo, están trabajando en varias propuestas que pretenden obtener el financiamiento que les "permita crecer", y desarrollar proyectos ambiciosos, con nuevas coreografías.

Al mismo tiempo, crear una infraestructura que le permita seguir adelante, porque en la medida que crezca se tienen mayores requerimientos.

Eseguida, comentó que la mayoría de las personas que forman el grupo, fueron sus alumnos y se decidieron a formar el grupo, al quedar desintegrado el ballet del Instituto Cultural Cabañas al que pertenecían.

Los diez integrantes que conforman el grupo son bailarines de ballet, sus primeras presentaciones fueron obras clásicas, pero decidieron dar un cambio e incluir danza y con ello han logrado una mayor penetración entre el público.

El repertorio del grupo está integrado por obras como: Romance, La bella y la bestia, Oficio de tinieblas, Danza húngara, la Divina comedia, Encuentro, Leyenda, Brisa matinal, La búsqueda, Te necesito ahora, Te sigo amando, Eulalia, entre otras.

El grupo de bailarines está integrado por Armando Gómez, Jesús Caudilo, Nicolás Flores, Juan Aldama, Cesar Tiscareño, Enrique González, Felipe Alonso, Héctor Torres, Ricardo Aguilar y Julieta Mercado.

Por último, hizo un llamado a los jóvenes a acercarse a la danza, que es una experiencia agradable y a quienes ya han tenido algún contacto con ella, adentrarse más aún.

